



REDES DE PODER



Comienzo trágico

No pudieron haber arrancado de peor forma las **campañas** en el estado de **Veracruz**, en donde se renovarán las 212 alcaldías el próximo 1 de junio. El asesinato

del **candidato de Morena** a la **alcaldía de Coxquihui**, **Germán Valencia**, en su casa de campaña ya empañó el resto del proceso, y lo peor, ojalá que nos equivoquemos, es que no parece que en los próximos meses vayan a estar

exentos de hechos violentos y de amenazas para los distintos actores políticos. Porque además de este ataque, no hay que pasar por alto que al menos **20 candidatos** en el estado ya han solicitado formalmente medidas de protección ante el riesgo de sufrir atentados que pongan en riesgo su integridad, además de que 129 candidatos decidieron declinar sus aspiraciones, por diversos motivos, aunque seguramente entre ellos no habrá pocos que lo hicieron tras haber sufrido amenazas, nos comentan. Mal augurio para

lo que viene, pero las advertencias ahí estaban.

Possible tarea para el Tribunal de Disciplina

Mientras que el **Instituto Nacional Electoral** o en su caso el **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación**, evalúan la procedencia del retiro de la candidatura a candidatos a algún cargo judicial con presuntos vínculos en la delincuencia organizada, tras el reconocimiento de la existencia de estos casos por

parte del **presidente del Senado**, **Gerardo Fernández Noroña**, entre algunos integrantes del **Poder Judicial** se empieza a proyectar el escenario de que, si finalmente las autoridades electorales le dan largas al asunto, como pareciera, y alguno de estos y otros perfiles cuestionables llegaran a ganar en su respectiva elección, la vigilancia de estos casos en particular podría ser una de las primeras tareas para el Tribunal de Disciplina Judicial, órgano creado tras la reciente reforma electoral. Veremos.